



LES AMIS DE LA CHAPELLE DE SEIGNE

Association Loi 1901 - siège social : 35 rue de Loches - 37150 BLÉREÉ

Internet : <http://chapelledeseigne.blogspot.fr> - Courriel : chapelledeseigne@gmail.com

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 07 MARS 2017

Personnes présentes : voir feuille d'émargement

Personnes excusées : voir pouvoirs

1 – Rapport moral du Président

Lors de son rapport moral, le Président a présenté les différentes actions menées au cours de l'année 2016.

Les projets de restauration avancent doucement mais sûrement. L'architecte a déposé les différents dossiers de subventions et notamment celui de la DRAC. Au mois d'octobre 2016, le Président et son vice-président sont partis à Paris défendre le projet devant la commission de la DRAC et le dossier est passé ! Certaines demandes de précision ont néanmoins été demandées par la commission notamment sur les archives du Château de Chenonceau pour déterminer la réalisation du lanternon.

La demande de permis de travaux a été déposée en Mairie de Bléré en fin d'année 2016 et nous espérons que les appels d'offres soient lancés rapidement.

Entre autres actions réalisées par les membres de l'association :

- Réalisation de cartes postales à vendre lors des événements
- Présence sur un stand lors de la manifestation Jour de Cher
- Présence également lors du forum des associations
- Mise en place des premiers produits partage (pour rappel : 2 garages, 1 boulangerie, 1 vignoble, 1 fleuriste, 1 artiste)

⇒ Vote du rapport moral : adopté à l'unanimité

2 – Rapport financier de la trésorière

La trésorière présente l'état des comptes au 1^{er} Mars. Les recettes regroupent le montant des cotisations soit 460 €. Les dépenses sont principalement pour l'achat des cartes postales et la réalisation des affiches pour les produits partages.

⇒ Vote du rapport financier : adopté à l'unanimité

3 – Renouvellement du Tiers sortant

Selon les statuts de l'association, un tiers du Conseil d'administration doit être renouvelé tous les ans. Afin de définir ces tiers, nous avons procédé à un tirage au sort qui a déterminé l'année de renouvellement de l'ensemble des membres du CA.



Voici le résultat de ce tirage au sort :

Renouvelables en 2017 :

- ROY Marie-Laure
- LE DREAU Christophe
- GOETGHELUCK Patrick
- MAUDUIT Anne
- CHAUVEL Régis

Renouvelables en 2018 :

- MARCHAL Audrey
- PERRAULT Patrick
- MIALANNE Dominique
- PIRODEAU Jacques
- GUILLEMOT Dominique

Renouvelables en 2019 :

- MORELLI Jean-Claude
- BEAUGE Henri
- CAPELLE François
- MARTIN Lionel
- DEJUST Jean-François
- DUFRAISSE Sylvie

Toutes les personnes renouvelables en 2017 se sont représentées et ont été élues à l'unanimité. Monsieur BERNARDON, présent lors de cette Assemblée générale, nouvellement adhérent, a souhaité se présenter au conseil d'administration. Il a été élu à l'unanimité.

4 – Montant des cotisations

Le bureau a proposé de laisser la cotisation à l'association à son prix actuel soit 10 € pour l'année. Ce choix est voté également à l'unanimité.

5 – Souscription publique et mécénat

Le vice-président, Régis CHAUVEL, fait un point sur la souscription publique en cours avec la Fondation du Patrimoine. Les dons sont assez nombreux mais la difficulté est de tenir le rythme sur les quatre années. Pour mémoire c'est une somme d'environ 60000 € qu'il faudra réunir d'ici la fin des travaux. Monsieur CHAUVEL nous explique que tant que les travaux n'ont pas commencé, il est assez difficile de démarcher de nouvelles personnes car rien n'est concret pour eux pour le moment.

6 – Communication

Lors de cette soirée, nous renouvelons notre demande d'aide pour aider à communiquer efficacement autour de la Chapelle. Chaque membre doit être le relai des infos. Une page Facebook a été créée et le Président demande si certains membres seraient disposés à l'aider dans l'alimentation de cette page. Messieurs LABARONNE, Maire de Bléré et CAPELLE,



photographe amateur qui a réalisé de très beaux clichés de la chapelle se proposent. Ils sont assez actifs sur FB et seront administrateurs de la page de la Chapelle avec le Président. La modification sera faite dès que possible pour les ajouter.

7 – Festivités autour de la chapelle

Afin de promouvoir la chapelle auprès du plus grand nombre, le Président a pensé se raccrocher à un évènement historique en rapport avec notre ami Guillaume de Seigne. En effet, en tant que trésorier général de l'artillerie, c'est lui qui a été en charge de l'organisation du plus grand évènement politique de la Renaissance : le Camps du Drap d'Or. En 1520, François 1^{er}, Roi de France et son ennemi, Henri VIII d'Angleterre se retrouvent dans le Nord de la France pour des accords politiques. Ces tractations n'aboutiront à rien mais cette rencontre fut l'occasion du plus grand faste de la période. Guillaume de Seigne était en charge de l'organisation du sommet et de l'intendance pour la préparation des tentes notamment (faites à Tours en soir et brodés de fils d'or).

En 2020, nous fêterons les 500 ans de cette rencontre et si tout se passe bien, la fin des travaux de la chapelle. L'idée est donc de proposer en fil rouge tous les ans, des animations autour de la Renaissance et de la chapelle qui puisse rassembler le plus grand nombre et être utiles en 2020 pour une grande manifestation.

Une prochaine réunion présentant les différentes idées sera organisée rapidement avec tous les partenaires, collectivités, associations, écoles, maison de retraite, afin d'associer toute la ville de Bléré autour de ce grand évènement.

La Mairie de Bléré a exprimé tout son intérêt pour cette idée et nous encourage dans cette voie pour valoriser notre bel édifice.

La réunion se termine par le traditionnel verre de l'amitié.

La secrétaire
MARCHAL Audrey